

Stéphane Cyr

From: Lisa Doucette (CIFA) <dg@cifafm.com>
Sent: September 12, 2022 9:24 AM
To: Stéphane Cyr
Subject: invitation porte ouverte

COURRIEL EXTERNE – FAITES PREUVE DE PRUDENCE
EXTERNAL EMAIL – USE CAUTION

English to follow

En 2020, L'association Radio Clare a eu 30 ans. Nous sommes la plus ancienne radio communautaire française en Nouvelle-Écosse. Malheureusement, Covid a frappé et nous n'avons pas été en mesure d'organiser la grande célébration que nous avions prévue. Nous avons cependant lancé 10 chansons remixées par des artistes des régions de Clare et de Par-en-Bas, ce qui a été un grand succès.

Cette année, nous avons décidé d'organiser une journée portes ouvertes à l'occasion de notre 32e anniversaire. Nous aurons des snacks, des concours et des cadeaux. Nous allons également faire des tours de notre studio à Comeauville et laisser les gens parler à la radio (s'ils le souhaitent).

Cet événement aura lieu le samedi 1er octobre de 10h à 14h dans nos studios, au 795 Route 1 Comeauville.

Nous espérons vraiment que vous pourrez vous joindre à nous pour fêter ça !

In 2020 L'association Radio Clare turned 30 years old. We are the oldest french community radio station in Nova Scotia. Unfortunately Covid had hit and we weren't able to have the large celebration that we had planned. We did release 10 remade songs from artists in the areas of Clare and Par-en-Bas which was a great success.

This year we have decided to have an open house on our 32nd anniversary. We will be having snacks, contests and giveaways. We're also going to give tours of our studio in Comeauville and let people talk on the radio (if they want to).

This event is going to be held on Saturday, October 1st from 10am-2pm at our studios, 795 Route 1 Comeauville.

We really hope you can join us to celebrate!



Lisa Doucette
Directrice générale
dg@cifafm.com